



Le successeur de Bruno Duparc à la direction de l'Alliance française d'Antsiranana se nomme Lucas Malcor. Il a pris ses fonctions le lundi 16 septembre 2013.

Alliance française Paris-Ile-de-France

Laurence Audy-Samaniego, professeure de Français, langue étrangère (FLE)
Caroline Biro, professeure de FLE
Kimyas Doan, formatrice FLE
Lucas Malcor, professeur de FLE
Lucas Pruet, conseiller pédagogique
Anne-Marie Rousseau, conseillère pédagogique

Diplômé de Master 2 FLE (Français langue étrangère) à l'Université Paris V Descartes, Lucas Malcor, la trentaine,

était, depuis 2010, professeur à l'Alliance française Paris Ile-de-France où il s'intéressait particulièrement à la question de l'intégration du web 2.0 dans les classes. Il a également pris part à l'animation du blog pédagogique

«

Nouveaux enseignants

»

de la revue

« le Français dans le Monde ».

Il a été directeur pédagogique de l'Alliance française de Bangalore (Inde) de 2008 à 2010. Il a contribué au développement de cet établissement en diversifiant l'offre de cours, en gérant la formation continue d'une équipe de trente-cinq professeurs, et en participant à l'ouverture de plusieurs annexes dans la région du Karnataka (Mysore, Manipal University). Il a également enseigné le FLE durant deux années ans en Corée du Sud puis en Indonésie où il a été tuteur

et relais du Service Culturel de l'Ambassade de France au sein de l'Universitas Negeri Jakarta

Pour marquer sa prise de fonction à Antsiranana, un petit déjeuner d'accueil a été organisé dans les locaux de l'Alliance, le lundi 16 septembre 2013. Ce, en présence de toute l'équipe et des membres du comité d'administration. C'était l'occasion, pour Lucas Malcor de faire connaissance avec son équipe et son environnement de travail. Bienvenue dans la ville la plus septentrionale de Madagascar, Monsieur Malcor !

Jeannot Ramambazafy

L'Alliance française d'Antsiranana



De g. à dr. : Lucas Malcor, Alexandre Ah-You et Barthélémi Vaohita

Président : M. Barthélémi VAOHITA

Directeur : M. Lucas MALCOR

Directeur adjoint : M. Alexandre AH-YOU



Installée depuis 1984 dans un bâtiment de type Eiffel inscrit au patrimoine historique de la ville de Diego Suarez, l'Alliance Française est une école de langue et de civilisation françaises dont la vocation s'étend à la diffusion de la culture française et des cultures francophones.



L'Alliance franco-malgache de Diego Suarez appartient au plus grand réseau culturel mondial fondé il y a 127 ans : l'Alliance Française, clé de voûte du rapprochement des cultures. Un succès confirmé : les 1040 Alliances françaises réparties dans 140 pays accueillent chaque année plus de 450 000 étudiants. Un succès aussi grâce à notre conviction qu'apprendre une langue, c'est s'approprier une certaine vision du monde.